

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

25.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à la Compagnie du Grand Tronc de poser une voie additionnelle sur la rue Lusignan.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Compagnie du Pacifique de construire une voie d'évitement à travers la rue de Gaspé.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin TETREAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

27.—Du Bureau des Commissaires, recommandant que les règlements Nos. 343 et 364 soient abrogés.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé à la Commission de Législation pour examen et rapport.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger le contrat pour la fourniture des insignes, numéros et médailles pour le département des licences.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'être autorisé à vendre à l'enchère un terrain vacant situé sur la rue St. Laurent, à l'angle de l'Avenue Laurier.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

30.—Du Bureau des Commissaires, pour payer les honoraires des Commissaires "re" expropriation des rues Vinet, Boyce, et Sherbrooke.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

31.—De la Commission de Législation à l'effet de nommer Son Honneur le Recorder Geoffrion membre de la Commission Technique "re" révision de la charte de la Cité.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin Robinson, il est

Résolu: Que le nom de l'Avocat en Chef de la Cité soit ajouté à ladite Commission Technique et que, avec cette addition, ledit rapport soit adopté.

32.—De la Commission de Législation au sujet du règlement concernant les voitures à vapeur et à moteur.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

33.—De la Commission de Législation refusant de souscrire au projet d'amendement à la charte soumis par M. l'échevin Morin concernant le mode de paiement du coût des pavages permanents.

A ce sujet, soumis et lu un rapport de la minorité de la Commission de Législation, approuvant l'amendement du coût des pavages permanents et recommandant que cet amendement soit inséré dans le bill qui doit être soumis à la prochaine session de la Législature Provinciale.

M. l'échevin L. A. Lapointe, appuyé par M. l'échevin O'Connell,

Propose: Que le rapport de la Commission de Législation soit reçu et adopté.

M. l'échevin MORIN, appuyé par M. l'échevin EMARD, propose en

Amendement: Que le rapport de la Commission de Législation ainsi que le rapport de la minorité de ladite Commission soient renvoyés aux Commissaires pour examen et rapport, attendu qu'ils affectent les finances de la Ville.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Ward, Robinson, Boyd, Monahan, Emard, Drummond, Morin, Fraser, Stroud, Blumenthal, Ménard.—11.

Contre: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Prud'homme, Garceau, Clément, Tétreau, Mayrand, Bastien, Turcot, La-

26.—From Board of Commissioners, to allow the Canadian Pacific Ry Co., to lay a siding across de Gaspé St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was.

Resolved: That said report be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, recommending that by-laws Nos. 343 and 364 be repealed.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was.

Resolved: That said report be referred to the Legislation Committee for examination and report.

28.—From Board of Commissioners, to award contract for the supply of badges, numbers and tags for the License Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. POISSANT, it was.

Resolved: That said report be received and adopted.

29.—From Board of Commissioners, to be authorized to sell by auction a vacant lot on St. Lawrence St., corner of Laurier Avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was.

Resolved: That said report be received and adopted.

30.—From Board of Commissioners, to pay Commissioners fees "re" expropriation of Vinet, Boyce and Sherbrooke street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was.

Resolved: That said report be received and adopted.

31.—From Legislation Committee, to appoint His Honor Recorder Geoffrion member of the Technical Commission "re" revision of the City Charter.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was.

Resolved: That the name of the Chief City Attorney be added to said Technical Commission and that, with this addition, said report be adopted.

32.—From Legislation Committee, anent by-law concerning steam and motor vehicles.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was.

Resolved: That said report be received and adopted.

33.—From Legislation Committee declining to concur in a draft of amendment to the City Charter submitted by Ald. Morin concerning payment of the cost of permanent pavements.

In this connection, submitted and read a report from the minority of the Legislation Committee approving the amendment suggested by Ald. Morin concerning the payment of the cost of permanent pavements and recommending that the same be inserted in the bill to be submitted at the next session of the Provincial Legislature.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. O'CONNELL.

That the report of the Legislation Committee be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. MORIN, seconded by Ald. EMARD,

That the report of the Legislation Committee and the report of the minority of said Committee be referred to the Board of Commissioners for examination and report, inasmuch as the same affect the finances of the City.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: Ward, Robinson, Boyd, Monahan, Emard, Drummond, Morin, Fraser, Stroud, Blumenthal, Ménard.—11.

NAYS: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Prud'homme, Garceau, Clément, Tétreau, Mayrand, Bastien, Turcot, Larivière, Martin, Séguin, Giroux, Poissant, Vandelaar, MacDonald Judge.—17.

So it passed in the negative.

Ald. MORIN thereupon moved in amendment, seconded by Ald. EMARD.

That the report of the minority of the Legislation Committee be amended by striking therefrom clause 6 and by substituting the word "forty" for the word "ten" in the 4th clause thereon and that, so amended, said report be adopted.

Moved in sub-amendment by Ald. BOYD, seconded by Ald. MONAHAN.

That the report of the minority of the Legislation Com-